
Протокол 

заседания управляющего совета 

МАОУ СОШ № 20 

 

  25.09.2022                                                                                                  № 3 

 

Присутствовали члены УС: 

от родителей – Федорова В.М., Бойко Ю.В., Рикаева Ю.А., Юшубе Е.А. 

от  сотрудников школы –  Похиленко А.П.,  Киселева Н.А. 

от учащихся –  Карика А., Мурадова П. 

 

                                                  Повестка дня:  

1. О формировании нового состава и комиссий УС, утверждении плана 

работы на 2024-2025 учебный год. 

                                                        (председатель УС Федорова В.М.)                                                      

2. Об организации пропускного режима в ОО и соблюдении санитарных 

норм. 

                                                      (администрация школы) 

3. Об организации внеурочной деятельности учащихся. 

                                                      (член УС Похиленко А.П., Карика А.) 

4. О согласовании установления стимулирующих выплат работникам 

МАОУ СОШ № 20 на 1 полугодие 2024-2025 учебного года. 

                                                       (администрация школы) 

 

По первому вопросу слушали Федорову В.М., председателя УС: 

-   Состав УС  от родительской общественности в 2024-2025 уч.году не 

изменен. 

- О введении в состав УС новых членов от учащихся. 

В результате выборов лидера ученического школьного самоуправления была 

избрана Бондаренко Тамара, учащаяся 10 Б класса, которую необходимо ввести 

в состав УС . 

- О персональном составе комиссий УС. 

             Вниманию членов УС предложен проект Плана работы УС на текущий 

учебный год, разработанный на основе предложений членов УС и 

администрации школы. 

 

РЕШЕНИЕ: 

1.Утвердить следующий состав комиссий УС: 

                                       Финансово-экономическая комиссия 

№ ФИО Должность, место работы Кого представляет 

1 Федорова В.М. Председатель УС Родительская общественность 

2 Лякишева Е.П. Директор ОО Пед. коллектив 



3. Рикаева Ю.А. Член УС Родительская общественность 

 

Организационно-досуговая комиссия 

№ ФИО Должность, место работы Кого представляет 

1 Пушкарева Е.А. Педагог-организатор  Пед.коллектив 

2 Похиленко А.П. Член УС Пед.коллектив 

4 Бондаренко Т.. Член УС Учащихся  

                                               

                                           Социальная комиссия 

№ ФИО Должность, место работы Кого представляет 

1 Киселева Н.А. Член УС Пед. коллектив 

2 Мурадова П. Член УС Учащиеся 

3 Бойко Ю.В. Член УС Родительская общественность 

4 Поклад М.В. Уполномоченный по защите 

прав детей 

Пед. коллектив 

 

                                                  Учебная комиссия 

№ ФИО Должность, место работы Кого представляет 

1 Карика А. Член УС Учащиеся 

2 Распопова Т.П. замдиректор ОО Пед. коллектив 

3. Ющубе Е.А. Член УС Родительская общественность 

 

2. Утвердить план работы УС на 2024-2025 учебный год. 

Принято единогласно 

 

По второму вопросу слушали  Лякишеву Е.П., директора школы, которая 

доложила, что в связи с необходимостью усиления антитеррористических мер 

действуют следующие  правила пропускного режима, а в частности: 

-  крайне ограничен доступ родителей на территорию школы, за исключением 

родительского контроля в пищеблоке, медицинского кабинета, приемной 

директора.; 

-   проведение родительских собраний и родительских советов в здании школы 

проводится по приказу либо по предварительной договоренности ; 

- все посещения школы родителями возможны по предварительной 

договоренности с педагогами или администрацией школы. 



      Но, по-прежнему, на посту охраны достаточно часто возникают конфликты с 

участием родителей, которые требуют пропустить их в здание школы, 

отказываются выполнять требования сотрудников охраны.  

      Некоторые родители крайне легкомысленно относятся к соблюдению 

санитарных норм: 

-    направляют детей в школу с признаками респираторных заболеваний; 

- после отсутствия ребенка в школе своевременно не представляют медицинский 

документ; 

-  своевременно не информируют кл.руководителя о причинах отсутствия 

ребенка в школе; 

-     и, что вообще не допустимо, направляют контактного ребенка в школу. 

        По прежнему необоснованно высоким остается количество заявлений 

родителей об отсутствии детей на занятиях «по семейным обстоятельствам», что 

мешает нормальному образовательному процессу. 

         Все эти проблемы необходимо донести до сведения широкой родительской 

общественности. 

         Слушали приглашенную на заседание УС школьную медицинскую сестру  

о начале прививочной компании. Она напомнила о федеральном календаре 

прививок и в первую очередь о вакцинации против гриппа. Она доложила, что 

всем кл. руководителям розданы листы согласия на вакцинацию, на 

родительских собраниях проведены беседы. Но, к сожалению, процент согласия 

на сегодняшний день очень низкий. Необходима дополнительная 

разъяснительная работа с привлечением родителей-медиков. 

 

РЕШЕНИЕ: 

1. Разместить в родительских социальных группах обращение администрации 

школы с разъяснением требований к пропускному и санитарному режиму в ОО, 

информационную листовку о вакцинации против гриппа. . 

2.  Рекомендовать родительским советам классов оказать помощь в проведении 

разъяснительной работы по вакцинации с привлечением родителей-медиков.. 

3.  Провести индивидуальную разъяснительную работу с родителями-

отказниками с участием медицинских работников. 

                                                                                   Принято единогласно 

По третьему слушали Владимерец Е.А.. об организации в 2024-2025 уч.году 

внеурочной деятельности учащихся. Каждый учащийся может посещать не 

более 10 часов занятий по выбору. Если  учащийся посещает учреждения 

дополнительного образования, то родители вправе отказаться от посещения 

занятий в школе. Представлен план и график проведения занятий для всех 

параллелей классов. Кроме того, для всех параллелей по графику проводятся: 

Разговор о важном, Россия – мои горизонты, Уроки семьеведения, Уроки 

мужества, Уроки духовной культуры, Уроки функциональной грамотности.   

        Слушали Похиленко А.П., куратора спортивно-массовой работы, за счет 

ставок педагогов дополнительного образования спортивной направленности 

организована работа 7 секций, кроме того по договорам работают секции 

баскетбола.  Реализуются программы «Шахматы в школе», «Самбо в школе».. 

        Слушали Бубненкова Р.Р., советника по воспитанию, который  познакомил 

с системой организации работы в рамках Российского движения школьников. 

Он рассказал об этой общественной организации. Она объединяет все 



существующие детские и молодежные движения. В школе уже начали работать 

следующие детские организации: 

- «Орлята России» для учащихся 1-4 классов (координатор Филина И..С.); 

- Юнармия и военно-патриотический клуб «К защите Родины готовы» 

(координаторы Пыль А.А.); 

- «Шаг в будущее» (координатор Одининская Н.Ю.); 

- «Большая перемена» (координатор Бельдягина Д.С.); 

-  Волонтерский отряд «Новое поколение» (координатор  Бубненков Р.Р.); 

-  РДШ (координатор Пушкарева Е.А.) . 

       Для организации и проведения этой работы требуется определенная 

помощь и поддержка родителей. Для участия в работе данных общественных 

организаций требуется регистрация ребят на официальных сайтах. Учащиеся с 

14 лет это могут сделать самостоятельно, а вот для ребят от  7 до 14 лет нужна 

помощь родителей. Особенно проблемно идет регистрация на сайте «Орлята 

России», так как там требуются персональные данные родителей. Необходима 

поддержка родительских советов классов в проведении данной работы. 

 

РЕШЕНИЕ: 

1.  На родительских собраниях довести до сведения информацию о целях, 

формах деятельности, работе общественных детских организаций. Раздать 

родителям информационные буклеты о РДШ. 

2.  Рекомендовать шире освещать проводимые в школе мероприятия на 

официальном сайте школы и в социальных сетях. 

3.  Активнее вовлекать в общешкольные мероприятия учащихся начальной 

школы, а также родителей. 

                                                                                      Принято единогласно 

По четвертому вопросу слушали  Лякишеву Е.П., директора МАОУ СОШ № 

20, представления заместителей директора  Распоповой Т.П., Прохоренко Е.В.,  

Владимерец Е.А., Титоренко Ю.В. с предложениями об установлении 

стимулирующих надбавок и доплат за выполнение работ,  выполнение которых 

необходимо для обеспечения  учебно-воспитательного процесса и финансово-

хозяйственной деятельности в 1 полугодии 2024-2025 учебного года. 

 

РЕШЕНИЕ:  

1. Согласовать установление в соответствии с  Положением об оплате труда 

МАОУ СОШ № 20  стимулирующих выплат и доплат  работникам за выполнение 

обязанностей, обеспечивающих организацию и осуществление учебно-

воспитательного процесса в школе на 1 полугодие  2024-2025 учебного года 

Принято единогласно 

Председатель  

управляющего совета                                                                  В.М.Федорова 

Секретарь управляющего совета                                                Н.А. Киселева  

Члены УС                                                                                     А.П.Похиленко 

                                                                                                        Ю.В.Бойко 

                                                                                                        Е.А.Юшубе 



                                                                                                        Ю.А.Рикаева 

 


